

Pressemitteilung der Wählergemeinschaft GfE – Gemeinsam für Erzhausen  
zur Veröffentlichung im Erzhäuser Anzeiger in KW 25, 2024

## Erzhausen hat gewählt

GfE - Gemeinsam für Erzhausen sagt Danke!



Die Wählergemeinschaft GfE - Gemeinsam für Erzhausen bedankt sich herzlich bei allen Bürgerinnen und Bürgern für das Vertrauen und die Unterstützung bei der Bürgermeisterwahl am 9. Juni 2024. Dank Ihrer Stimmen konnte Claudia Lange ein hervorragendes Wahlergebnis erzielen und wird auch in den nächsten sechs Jahren die Geschicke unserer Gemeinde lenken.

Von 6.122 Wahlberechtigten machten 4.290 von ihrem Wahlrecht Gebrauch, was einer sehr guten Wahlbeteiligung von 70,1% entspricht. Von den 4.170 gültigen Stimmen entfielen 2.362 auf Claudia Lange und 1.808 auf Özlem Gün. Das entspricht 56,6% zu 43,4% und einem deutlichen Vorsprung von 554 Stimmen für Claudia Lange. Das Ergebnis von 2024 ist nochmals eine deutliche Steigerung von über 25% im Vergleich zu den 1.877 Stimmen, die 2018 auf Claudia Lange entfielen.

Mit der Wahl von Claudia Lange haben die Bürgerinnen und Bürger von Erzhausen ein starkes Zeichen für Erfahrung, Kompetenz und Kontinuität gesetzt. Ihre Wahl bestätigt den Wunsch nach einer soliden, zukunftsorientierten und verlässlichen Führung, die die Anliegen und Bedürfnisse der Einwohner\*innen stets im Blick behält.

Dass Erzhausen keine Angst vor Veränderung hat, haben die Wähler\*innen bereits mehrfach in den vergangenen Jahren mit ihrer Stimmabgabe gezeigt. Bei dieser Wahl sahen sie mehrheitlich wohl keinen Grund für einen Wechsel. "Erzhausen geht weiter voran", so der Tenor der GfE, die sich sicher ist, dass unter der Führung von Frau Lange die positive Entwicklung der Gemeinde fortgesetzt wird.

Die GfE wünscht Claudia Lange für ihre zweite Amtszeit alles Gute, viel Erfolg und stets das richtige Gespür für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger. Wir freuen uns auf eine konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit mit ihr und ihrem Team, dem Gemeindevorstand und allen Mitgliedern der Gemeindevertretung zum Wohle von Erzhausen.

Nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Wählerinnen und Wähler für die Unterstützung. Ihr Vertrauen ist unser Ansporn! Das Wahlergebnis von 56,6% ist ein starkes, besonders wenn man bedenkt, dass sich Claudia Lange gegen ein Bündnis aller etablierten Parteien durchgesetzt hat.

Ihre GfE - damit gute Ideen umgesetzt werden!  
info@gfe-erzhausen.de